

Communiqué de presse



Lons-le-Saunier, le 29 mai 2017

Lutte contre l'insécurité routière : 12 motards CRS en renfort dans le Jura

Depuis le début de l'année 2017, le nombre d'accidents de la route reste élevé et trop d'usagers se retrouvent blessés par le comportement irresponsable de certains conducteurs réfractaires au respect du code de la route (vitesse excessive, conduite sous l'emprise d'un état alcoolique ou de stupéfiants, usage du téléphone portable...).

13 personnes ont trouvé la mort sur nos routes depuis le début de l'année.

Afin de renforcer la lutte contre l'insécurité routière, le préfet du Jura a obtenu le renfort d'une unité motorisée de la Direction Centrale des Compagnies Républicaines de Sécurité (DCCRS). Ainsi, 12 motards CRS seront mobilisés sur les routes jurassiennes du 29 mai au 4 juin 2017.

Cette unité viendra en complément des moyens déjà mis en œuvre par les fonctionnaires de police et les militaires de la gendarmerie nationale.

PRÉFECTURE DU JURA

8, rue de la préfecture
39030 LONS LE SAUNIER
CEDEX -

☎ : 03 84 86 84 00

✉ : prefecture@jura.gouv.fr

Horaires d'ouverture au public :
consultez notre site internet
www.jura.gouv.fr, rubrique
« horaires »



@Prefet39